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本多英司会長 

みなさんこんにちは。 

梅雨の真っただ中、しかもまだ 6

月なのに、すでに何日も猛暑日に

なっています。毎年言っています

が、今年の夏は特に暑そうです。熱

中症もたくさん出ているようです。

みなさま、健康第一ですので、ご自愛ください。 

まずは RI 会長についてのご報告です。先週お話した

ように次年度会長予定だったマリオ・デ・カマルゴ会長

エレクトの辞任の後、RI の理事会が開かれました。既

にメールではご案内しましたが、イタリア、ラグーザRC

のフランチェスコ・アレッツォ氏が、2025－26 年度国

際ロータリー(RI)会長の指名を受け、受諾されたとのこ

とです。予期せぬことは常に起こりえますが、辞任の発

信から 3 日後には次の人事が完了しているという、人材

の豊富さと、決断のスピード感には感心しました。RI テ

ーマなどはそのまま継続されるという事で、極めて異例

の事態にもかかわらず、最小限の混乱で済ませた行動力

には、敬意を表したいと思います。これで次年度も安心

して、活動して行けることと思います。 

さて、今年度 46 回目の例会となりました。 

1 年前の今日、今から始まるんだ、と気を張っていた

のが昨日のようです。 

先週の退任挨拶でもお話した通り、この 1 年はみなさ

んのおかげでとても充実した 1 年でした。自分として

は、やり切った達成感で、目頭が熱くなりそうです。ク

ラブにとって、会員の皆さんにとっては、どんな 1 年だ

ったか。少しでも良い 1 年だったと思っていただけたと

したら、こんなにうれしいことはありません。 

今日は、その集大成という事で、最終例会の年度末懇

親会です。親睦活動委員会の皆さん、今回も趣向を凝ら

した懇親会の設営、ありがとうございます。 

豊橋ゴールデンロータリークラブは、まじめな時はま

じめにやる、真剣な時は真剣にやる、そして、楽しむと

きは徹底的に楽しむ。それが豊橋ゴールデンロータリー

クラブ“らしさ”だと思っています。今日は、楽しむと

きです。みなさん、徹底的に楽しみましょう。 

以上、「最後の」会長の時間でした。ご清聴ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 ホアン ヴァン ナム君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

   三浦時子会員 

 

 

 

第 46回(通算 1704回)例会報告 令和 7年 6月 20日(金) 年度末懇親会 

ゲ ス ト 米山奨学生 ホアン ヴァン ナム君 

ビジター 豊橋北ＲＣ：１名 

出席報告 総会員数６１名(計算会員数５６名) 欠席９名 出席率８３．９３％ 前々回修正出席率 94.55％ 

歌／会場 手に手つないで 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」18:00～ 

会長の時間 

誕生日祝い 

米山奨学金贈呈 
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三輪桂司会員 

昨年 7 月 5 日に豊橋ゴールデン

RC に入会し、もうすぐで入会１年

記念、楽しみにしていました。次年

度より出席委員会の副委員長とし

て貢献出来る事、楽しみにしてい

ました。 

6 月 12 日、予期せぬ神奈川支店へ 7 月 1 日付での異

動内示…びっくりしました。 

豊橋へ来て 1 年半で異動になるとは…。最低 3 年は豊

橋にいると思っていました。 

 豊橋ゴールデン RC には、弊社静岡支店の支店長の薦

めにより決心し、弊社施工店社長よりライオンズを薦め

られながらも、ロータリーに入会したいと強く要望する

ことにより、お口添えいただき、入会に至りました。 

私は、このような会に所属した経験もないですし、最

初は、よそ者の私がなじめるかどうか？心配な気持ちも

ありました。ところが、皆さん、あたたかくて、素晴ら

しい人柄の方達ばかりで、馴染みやすく、毎週のロータ

リー例会が楽しみになりました。 

この一年間、メーキャップ入れて、100％出席するこ

とが出来ました。 

毎週の例会、フォーラム、ファイヤーサイドミーティ

ング、ゴルフコンペ、地区大会、親睦委員会による各イ

ベント等、本当に貴重な経験と、楽しいひと時と、たく

さんの事を学ぶことが出来ました。委員会による運営方

法は、弊社支店でも活用しています。 

そして、プライベートでは、いろいろと美味しいお店、

楽しいお店を教えてくれたことによって、充実した楽し

い豊橋での生活を送ることが出来ました。おかげさまで、

豊橋が大好きになりました。 

 豊橋ゴールデン RC を選択して本当に良かったです。

あたたかく、フレンドリーで素晴らしい皆様の人柄に触

れ、もっともっと仲良くなりたかったです。一緒に楽し

いひと時を過ごしたかったです。正直寂しいです。 

また戻ってきたいです。その時は、自営業者として入会

したいと思います。 

短い間でしたが、貴重な体験をさせていただきました。

皆様には、感謝しかありません。皆様くれぐれもご自愛

ください。この一年間、心より感謝申し上げます。本当

に有難うございました。 

 

 

 

 

委員長挨拶        牧 岳大親睦活動委員長 

皆様、こんにちは。親睦活動委員長

の牧です。 

本日は、『「年度末懇親会」 ～ ゴー

ルデンのマジック ～ 』にご参加

頂きありがとうございます。 

我々、親睦活動委員会は、毎例会の

設営の準備、慶弔のお手伝いと共

に、夏の家族会、年末家族会、そして年度末懇親会の３

例会の企画を行ってきました。委員の皆様の、会員のこ

とを想った奉仕の活動、それが集まって、本年度の親睦

活動委員会としての活動となり、日々互いに学びあえた

こと大変感謝しております。そして、各委員が得たこと

はきっと次年度以降に活きてくると思っております。 

他の委員会さんにおかれましても同様であったとお察

しいたします。 

そのようなこともあり、お互いへの感謝の場として本例

会を考えていきました。 

クラブ方針「選ばれるブランドを育てよう」のもとで行

われる最後の例会として、育ったブランドの構成要素で

ある各会員の超我の奉仕に対するアワードとして、会員

同士互いに讃えあう場となれば幸いです。 

引き続いての乾杯の後、食事をしながら歓談となります

が、各委員会での 1 年間の思い出話に花が咲くこと、楽

しみにしております。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

乾杯                鈴木 愛会員 

本多会長・鬼頭幹事、1 年間本当に

お疲れ様でした。 

役員の皆様・理事の皆様・四大奉仕

委員長の皆様・クラブ奉仕委員長の

皆様・そして会員の皆様、お疲れ様

でした。 

今日は締めくくりの例会です、思い

きり楽しみましょう！乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

入会記念日祝い 

三浦時子会員   杉田和俊会員 

ホームクラブ 100％出席表彰 

鬼頭秀幸会員   本多英司会員 

退会挨拶 

年度末懇親会 

～ゴールデンのマジック～ 
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マジシャン MITSUBA さん紹介     山下 孝会員 

みなさん、こんばんは！ 

今日の懇親会テーマは「ゴールデ

ンのマジック」です。 

今年度の RI の会長テーマ「THE 

MAGIC OF ROTARY ロータリ

ーのマジック」を踏まえてのテー

マです。 

そして、今日みなさまにご紹介するエンタメは、豊橋在

住のプロマジシャン・ミツバさんによるマジックショー

です。 

ミツバさんのプロフィールを補足します。 

ミツバさんは神奈川県で生まれて中学 3 年生の時に豊

橋に移り住んできました。 

実は、小・中学校といじめが原因で不登校になっていま

した。 

いじめを受けるきっかけは障がいを抱え、アトピーとい

う病気があったことが理由です。 

小学 1 年生までは普通に学校に通っていましたが、2 年

生になると病院の先生から「あなたは障害がある」と診

断され、そこから、周りがガラッと態度を変えて、いじ

めに発展、不登校がはじまり、大きく人生が変わります。

その後、親元を離れ一方的に施設に入れられました。 

施設では楽しいこともありましたが、常に先輩達からの

いじめにおびえながら暮らしてました。 

さまざまなストレスを抱え、中学 3 年の卒業前に長年溜

まりに溜まったストレスが爆発して施設を飛び出し実

家に戻りました。その時から豊橋に住んでいます。 

実家に帰ったものの高校には行かず、親を恨み、弟に嫉

妬をしたり、友達もおらず、人間不信が続きます。 

1 年ぐらい引きこもりを続ける中で、たまたま YouTube

でマジックに出会い、はまっていきます。マジック用の

トランプを買ってもらい、ひたすら練習をする日々、そ

して誰かに見てもらいたいという気持ちが強くなり、気

づいたら毎日のように外に出て知らない人と話したり

マジックを見せたりしていました。いつの間にか引きこ

もりから卒業をしていました。 

そしてプロを目指し、いま 24 歳プロマジシャンとして

豊橋を拠点に東京・名古屋・大阪・福岡などの全国を飛

び回って、みなさんに感動を与えています。 

今ではいじめにあったことで「僕は伝説の武器を手に入

れる事が出来たので、良かったかな」と思っていますと

のこと。マジック最高！！ 

それでは、豊橋が生んだプロマジシャン・ミツバさんに

伝説の武器をステージマジックそして各テーブルを回

りカードマジックを披露していただきます。各テーブル

で感動した方は是非とも投げ銭をお願いいたします。そ

れではミツバさんの登場です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 三輪桂司会員マジック！！ 

☆彡 マジシャンＭＩＴＳＵＢＡさんによるマジックショー ☆彡 
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本年度への慰労の言葉        杉田和俊会員 

昨年 7 月に『選ばれるブランド

を育てよう』を旗印に船出をされ

た本多丸、一年間様々な荒波を耐

え抜き、多くの功績を残され、本日

無事に寄港されましたこと、本多

会長、鬼頭幹事をはじめ執行部で

ある各役員、理事の皆さん、そして各委員長の皆さんお

疲れ様でした。この一年、豊橋ゴールデン “らしさ” 

を追求した、様々な活動を実践された、そのご努力とご

苦労に対し心より敬意を表します。特に本多会長におか

れましては、4 年前の杉浦年度に副幹事兼プログラム委

員長として理事会入りして以来、幹事、会長エレクト、

そして会長と 4 年間連続、理事会メンバーとしてクラブ

運営の中枢で活動されてきました。そして、来年は直前

会長として、なんと 5 年目の理事会となります。調べて

みたところ、チャーターメンバーの金子実会員が、クラ

ブ創立から 5 年連続で会計を務め、6 年目に副会長と、

6 年間理事会に在籍されたというのが最長記録です。多

数が単年度、会長や幹事を受けた時でも通常は 3 年、長

くても 4 年です。創立時のいわば特殊な時期を除けば、

5 年連続というのは本多さんただ一人です。その間、そ

れぞれの年度で、与えられた役割をレベル以上の内容で

こなし、適宜、的確なアドバイスと共にその手腕を振る

われ、今年度に至っては、本多会長のリーダーシップの

下で、インパクトのある事業の実践、公共イメージの向

上、ロータリーのブランド、ゴールデンのブランドを確

立することに注力されました。クラブは地域社会への貢

献を一層深め、ロータリー活動の認知度向上に繋がりま

した。その上、会員増強では、8 名の新会員を迎え入れ、

ここ数年なかなか手の届かなかった修正出席率 100％

を複数回達成するなど、そこはかとなくクラブ内の活気

を誰しもが感じられたのではないでしょうか。残念なが

ら、グローバル補助金を活用した国際奉仕事業について

は、次年度に持ち越されるようですが、完遂されること

を祈っております。とりあえず、今日を限りに毎週の会

長スピーチの為のネタ探しと原稿作りから解放され安

堵されていることと思いますので、これからは心置きな

く、大好きなお酒とゴルフに興じて頂ければと思います。

とはいえ、多分この一年そんなことに関係なくお酒もゴ

ルフもやられていたとは思いますが…。くれぐれも飲み

すぎには気を付けて頂き健康にはご留意下さい。 

最後になりますが、本年度の例会や奉仕活動、趣味の

会等において積極的に参加し、クラブを盛り上げて頂き

ましたすべての方々に改めて感謝を申し上げると共に、

次年度も引き続き神谷年度を盛り立てて頂くことをお

願いし、簡単ではございますが、慰労の言葉とさせて頂

きます。お疲れ様でした。 
 
次年度への激励の言葉        本多英司会長 

神谷エレクトとは約 20 年来、プ

ライベートでもお仕事でも、様々

な場面でお付き合いさせていただ

いております。豊橋ゴールデンロ

ータリークラブでも、私の推薦者

でもあり、大先輩でもあります。 

みなさんご存じの通り、とても

真面目で、且つ温厚な人柄で、ロータリー活動にも積極

的に貢献されてこられました。 

ところが、10 年ほど前、心臓の病気で休会を余儀な

くされてしまいました。 

何度か手術をされ、6 年ほど病気療養をされたそうで

す。 

その後、体調がだいぶ戻ってきたとお聞きしたので、

3 年前、当時杉田会長と幹事の私で会社を訪問し、復帰

のお願いをしたところ、少しの体調の心配を抱えながら

も、快くカムバックしてくれました。とてもうれしく、

まさに昨日のように覚えています。 

その後クラブでのリハビリ（？）期間が過ぎ、当然の

ように役員選考委員会で神谷会員の名前が候補者とし

てあがり、会長ノミニーの打診をしたところ、健康上の

心配から、相当悩んでおられました。当初はお断りされ

るかもと心配していたのですが、牧野選考委員からのお

言葉で決断され、引き受けていただきました。この時も、

とてもうれしかったです。 

病気を乗り越えて、やるべき人が、やるべき立場に戻

ってこられたと思っています。 

健康上の心配、そしてブランクの心配はいくらかある

かもしれませんが、持ち前のロータリー観で、神谷会長

“らしく”1 年間、素晴らしいクラブ運営をしていただ

けると確信しています。 

ロータリー活動はよく船旅にたとえられますが、1 年

後、無事に帰港されることを祈念いたします。1 年間ど

うぞよろしくお願いいたします。 

私も理事会メンバーとして、また一会員として、でき

る限りの協力をさせていただきます。 
 
本年度から次年度へのタスキ渡し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長挨拶       神谷 馨会長エレクト 

皆さま今晩は。 

7 月より第 38 代の会長を務めさ

せていただきます神谷馨でござい

ます。 

先ずは本年度本多会長をはじめ、

役員・理事の皆さま大変ご苦労様

でした。ありがとうございました。クラブ方針「選ばれ

るブランドを育てよう」のもとに会員全員が前向きな活

動を通し各事業の成果と共に大いにゴールデンロータ

リークラブのブランド力を高められたと思います。特に

メンバーの明るい笑顔が心に残るすばらしい一年だと

感じました。一つだけ心残りがあるとすれば SNS のフ

ォロワー目標 1,000 人に少しだけ届かなかったことで

しょうか。次年度の達成に向け引き続き努力してまいり

ます。今後ともフォロワー目標 1,000 人に向けご協力を

よろしくお願い申し上げます。 
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会長ラーニング勉強会でのロータリーの課題と対策

を少し申し上げたいと思います。 

RI より１に会員増強、２に会員増強、３に会員増強と

いう目標が掲げられました。現在約 115 万人の世界ロ

ータリー会員は毎年 1 万人、約 1％減少しています。日

本においては13.5万人から8.5万人へ毎年2％減少し、

ピークから約 4 割の減少となっています。現在日本の平

均会員数は 50 名から 38 名となり、会員数の維持・増

強が課題となっています。対策として、『３年間の目標

「３Year Rolling Goals」単年度から中期計画へ

BCP 事業継続計画を作成し、企業と同じ考え方のもと

PDCA を活用し３年間の目標達成に努めましょう』と

の方針が示されています。 

 歴代の会長方が築かれてきた伝統と信頼を大切にし

ながら微力ながらも誠心誠意、クラブの発展のために努

めてまいります。 

来期のテーマは「新たな時代へ 理想の未来への挑戦 

～環境変化に対応し、より魅力的なロータリークラブへ

～」です。世界情勢をはじめ大変不透明な環境でござい

ますが、地域に根差し、社会に貢献する活動と共にロー

タリークラブの未来をより魅力的にする為に会員の皆

さまと一緒に一歩ずつ着実に進めてまいりたいと考え

ております。 

 どうかこの一年温かいご支援とご協力を心よりお願

い申し上げます。本日は誠にありがとうございました。 
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★幹事報告  

・豊田西 RC、豊田東 RC、高浜 RC、田原パシフィッ
ク RC、稲沢 RC よりビジターフィー変更のお知ら
せが届いております。 

★他クラブの例会変更 

■7月 4日(金) 蒲 郡RC 総会、前役員慰労会 

★ニコボックス 

本多英司・鬼頭秀幸：ついに最終の年度末懇親会と

なりました。みんなで楽しみ

ましょう！一年間ありがとう

ございました。 

山本雅久・神谷 馨・杉浦宏始・ 

伊藤眞芳・杉田和俊・廣濱成一・ 

辻 信之・鬼頭秀幸・加藤ゆり子・ 

牧 岳大・髙橋哲也・今川明彦・ 

飯野益通・伊藤角栄・石原聖季・ 

鈴木紳昭・鵜殿健次・酒井正樹・ 

青木一臣・鈴木雅人・山下 孝・ 

三浦時子・三輪桂司・二橋佳奈・ 

藤倉康晴・後藤浩司：本多丸一年間お疲

れ様でした。 

三浦時子：誕生日をお祝い頂き。 

杉田和俊・三浦時子：入会記念日をお祝い頂き。 

牧野政雄：ホームクラブ 100％出席の表彰をさせて

頂き。達成者の努力に敬意を表します。 

三輪桂司：一年間大変お世話になりました。豊橋ゴ

ールデン RC に入って本当に良かったで

す。素晴らしい皆様方にお会い出来て感

謝しかありません。豊橋が大好きになり

ました。あと 2 年はいられると思ったの

ですが残念でなりません。本当にありが

とうございました。 

牧 岳大・山口幹夫・梅田英樹・ 

廣濵成一・加藤ゆり子・鈴木 愛・ 

鈴木紳昭・山下 孝・三浦時子・ 

三輪桂司・高瀬啓輔・二橋佳奈・ 

藤倉康晴・後藤浩司：年度末懇親会に参

加頂きありがと

うございます。 

山下 孝：元気ですか？ロータリーのマジックとして

プロマジシャンのミツバさんのマジックシ

ョーをお楽しみ頂きます。ミツバさん 2 時

間打合わせしたから大丈夫だよね、よろし

く～。最後にガンバレドラゴンズ By うどの 

太田和彦：青少年奉仕、一年間ありがとうございまし

た。 

鈴木雅人：一年間会員増強にご協力頂きありがとうご

ざいました。 

神谷 馨：本年度本多会長をはじめ役員理事の皆様大

変ご苦労様でした。次年度クラブの発展の

ために誠心誠意務めさせて頂きます。よろ

しくお願い。 

髙橋哲也：本年度は色々ご協力頂きありがとうござい

ました。次年度は幹事として頑張りますの

で皆さんお手柔らかによろしくお願い。 

山本雅久：創立 35 周年の記録誌が出来ました。 

飯野益通・伊藤眞芳 

牧 岳大・青木一臣：創立 35 周年記録誌ようやく完成

ました。ご協力頂いた会員の皆

様、事務局の松本さん、本当にあ

りがとうございました。 

福沢省吾：7/20 の参議院選挙で行われるアリーナ建設

の是非を問う住民投票に行きましょう。 

山口幹夫・宮川嘉隆：川上憲伸さんのサインを頂きあり

がとうございました。 

青木一臣：一年間、会員の皆様方にあたたかくニコボッ

クスのご協力を頂きまして無事目標達成す

ることができました。ありがとうございま

した。これで今年度最後の発表を終わりま

す。 

 

青木一臣ニコボックス委員長 


